

Neue Standesbeamtin in der Gemeinde Ebersburg

24.05.2023 12:01

Neue Standesbeamtin in der Gemeinde Ebersburg

Die Verwaltungsangestellte Frau Patricia Schlattner hat erfolgreich Ihr Seminar zur Standesbeamtin absolviert. Frau Schlattner wird nun gemeinsam mit dem Bürgermeister der Gemeinde Ebersburg - Herrn Benjamin Reinhart – als zweite Standesbeamtin in Ebersburg im Team sein.

Beide freuen sich sehr darauf, zukünftig auch wieder im Rathaus in Ebersburg Trauungen vorzunehmen oder in den vom Standesamtsbezirk Gersfeld/Ebersburg vorgesehenen Trauplätzen Menschen in den wohl schönsten Momenten Ihres Lebens begleiten zu dürfen.



